



## **Mein Kind ist krank, ich brauche eine Betreuung!!**

Liebe Eltern

Berufstätige Eltern können manchmal ihre kranken Kinder eine gewisse Zeit nicht selber betreuen.

In solchen Situationen ist man froh, wenn auf Hilfe aus dem engeren Familienkreis gebaut werden kann, die nachbarschaftliche Hilfe und Unterstützung funktioniert oder wenn man sich an gute Freunde und Freundinnen im Dorf wenden kann. Meist findet sich so eine gute Lösung.

Das **Schweizerische Rote Kreuz** bietet mit **RoKi-Kinderbetreuung zu Hause** eine Dienstleistung an, wenn sich sonst niemand finden lässt.

Das SRK unterstützt damit Eltern,

- die erwerbstätig sind und deren Kinder krank oder verunfallt sind
- die selbst krank sind und die Kinder nicht mehr betreuen können
- die sich vorübergehend in einer schwierigen Situation befinden
- von Frühgeborenen, die zuhause noch intensive Betreuung benötigen.

Die Betreuungstarife sind sozialverträglich abgestuft und richten sich nach dem Einkommen der Familie. Einige Krankenkassen übernehmen die anfallenden Kosten. Im Kanton Solothurn erreichen Sie diesen Dienst jeweils unter:

**079 702 99 82 (Frau Ursula Müller)** oder [ursula.mueller@srk-grenchen.ch](mailto:ursula.mueller@srk-grenchen.ch)

Weitere Informationen finden Sie unter [www.srk-solothurn.ch](http://www.srk-solothurn.ch)

Freundliche Grüsse

Jost Hammer  
Schulleiter

SL/joh; 12.08.2010